

## Martine Janicot, tout un roman

Invitée par Les Amitiés de Saint-Junien, Martine Janicot dédicait son dernier roman, «L'inconnue de Beychevelle», samedi 30 novembre en matinée à la librairie «La Maison Bleue» de Saint-Junien.

La romancière vit aujourd'hui à Limoges tout en affectionnant particulièrement la Gironde. Elle a publié son premier roman en 2008, «La Lumière de Saint-Ouen». Quatre ont suivi depuis: «La Face cachée de la dune», «Sonderbund», «Je vous remercie d'être venu» et le dernier, un thriller jeu de piste haletant qui mènera le lecteur d'un château du Médoc à l'autre.

La romancière fréquente de nombreux salons en Haute-Vienne mais aussi en

Creuse, Charente, Deux-Sèvres, Indre et Loire sans oublier la Gironde. Les descriptions des personnages et des paysages de ses romans sont dites exceptionnelles. Elle travaille en ce moment sur un recueil de 12 nouvelles alternées avec des poésies qu'elle présentera au Prix Panazo (elle a terminé 2e en 2011 avec «La face cachée de la dune»). L'auteur toujours en activité dans la fonction publique écrit le week-end et pendant ses vacances. «J'apprécie la richesse de la langue française et je suis très respectueuse de son orthographe. Je ne veux pas me limiter à un genre très précis. Je publie aussi bien des poésies que des polars ou des romans historiques.»



Martine Janicot a rencontré ses admirateurs à Saint-Junien.